
Ata nº 04/2021 – Reunião do Colegiado do Câmpus Canoinhas

No dia vinte e cinco de março do ano de dois mil e vinte e um, realizou-se a segunda reunião
extraordinária do colegiado do câmpus Canoinhas,  de forma não presencial,  via google meet.
Estavam  presentes  os  membros  natos:  o  diretor  Geral,  Joel  José  de  Souza,  a  Chefe  do
Departamento de Ensino,  Pesquisa e Extensão,  Magali  Regina,  o chefe do Departamento de
Administração, Francis Saibel; também os conselheiros com representações de cada segmento e
demais convidados. Pauta 1- Número de pendências permitidas para progressão de ano. 2-
Indicação de Coordenador do Curso Técnico em Edificações (Integrado e Concomitante). O
diretor iniciou a reunião cumprimento todos os presentes. Apresentou a pauta da reunião .Pauta 1-
Número de pendências permitidas para progressão de ano. A chefe DEPE, Magali Regina,
explicou que foi realizada uma assembleia, na tarde de hoje, com a comunidade acadêmica para
discussão  desse  tema.  A chefe  explicou  que  atualmente  o  regulamento  Didático  Pedagógico
(RDP) permite duas pendências para os cursos em regime seriado. No entanto, a IN 06/2021  que
trata das Atividades não presenciais (ANP) permite a ampliação desse número. E a proposta que
se  apresenta  para  o  colegiado  é  a  ampliação  para  até  4  pendências.  A  servidora  Lívia,
coordenadora Pedagógica, complementou a explicação da chefe DEPE, destacando que estamos
vivendo um momento atípico e a ideia de aumentar o número de pendências é para evitar que o
aluno fique retido.  Destacou que não é uma mudança de regulamento  no IFSC mas que se
restringe  a  esse  momento  de  ANP.  Lívia  comentou  que  essa  demanda  também  está
fundamentada no diagnóstico da própria coordenadoria Pedagógica que acompanha os alunos.
Na sequência, o professor Gláucio, representante do segmento docente, explicou que o processo
de  consulta  com  os  docentes  foi  realizado  mediante  o  preenchimento  de  um  formulário,
disponibilizado para os docentes,  após assembleia que ocorreu no período da tarde de hoje.
Foram 28 respostas. Destacou que essa mudança impacta os cursos integrados e o PROEJA. O
professor divulgou o seguinte resultado da consulta:  12 docentes votaram pela permanência de 2
pendências;  8 docentes  votaram pela  alteração para  3 pendências;  8  docentes votaram pela
alteração  para  4  pendências.  Em  seguida, a  estudante  Nathália  representante  do  segmento
discente  também  explicou  como  foi  realizada  a  consulta  aos  seus  pares.  Preencheram  o
formulário,  44  estudantes.  A conselheira  Nathália  explicou  que  foi  um debate  importante,  25
alunos  votaram  pela  alteração  para  4  pendências,  12  alunos  votaram pela  alteração  para  3
pendências e 7 alunos votaram pela permanência de 2 pendências. A representante do segmento
discente  destacou  ainda  que  os  estudantes  que  votaram pela  não  alteração  das pendências
manifestaram uma preocupação com a possibilidade de o aluno não conseguir acompanhar o
curso com mais 4 pendências. Por outro lado, a maioria considerou que este aumento será um
estímulo  para  permanência  do  aluno  no  curso,  considerando  inclusive  a  importância  dessa
alteração por conta do momento de ANP, em função da pandemia, destacou a conselheira. O
servidor Gláucio pediu a palavra novamente e lembrou que esta preocupação de o aluno não
conseguir acompanhar com um número maior de pendências também foi discutida na assembleia,
compartilhou  ainda  que  esse  processo  de  escolha  não  foi  uma situação  confortável  para  os
docentes,  mas  que  foi  muito  bem  discutida  na  assembleia,  a  qual  foi  um  momento  bem
importante. Na sequência, o servidor Cleber, representante do segmento Técnico Administrativo
(TAE) pediu a palavra, explicou como foi realizada a consulta com seus pares, também mencionou
a  importância  da  discussão  na  assembleia,  comentou  que  a  adesão  foi  baixa,  8  votos  pela
alteração  para  4  pendências,  4  votos  pela  alteração  para  3  pendências  e  1  voto  para  a
permanência de 2 pendências. Não havendo mais participação, passou-se então à votação: O
diretor, Joel José de Souza, iniciou o processo de votação justificando seu voto, mencionou que
foi importante a assembleia e também ouvir os conselheiros, e então votou pela alteração para 4
pendências. Na sequência, a chefe DEPE, Magali Regina, justificou que pensando na situação do
momento atual, considerando as ANPs, seu voto é pela alteração para 4 pendências. O chefe de
Administração, Francis Saibel também votou pela alteração para 4 pendências.  O conselheiro
Gláucio  Luís  Wachinski,  representando  o  segmento  docente  votou  pela  permanência  de  2
pendências; A conselheira Marli da Silva, representando o segmento docente, votou pela alteração
para 4 pendências; A conselheira Juliete Alves dos Santos Linkowski, representando o segmento
dos  Técnicos  Administrativos,  votou  pela  alteração  para  4  pendências;  o  conselheiro  Cleber
Roberto Stange,  também representando o segmento dos Técnicos Administrativos,  votou pela
alteração para 4 pendências; a conselheira Nathália Pereira, representando o segmento discente,



votou pela alteração para 4 pendências; o conselheiro Elcio Hirano, representante da sociedade
civil,  votou  pela  alteração  para  4  pendências.  O  resultado  da  eleição  então  foi  o  seguinte:
aprovado para alterar para quatro pendências. Passou-se então para o próximo ponto de pauta: 2-
Indicação de Coordenador do Curso Técnico em Edificações (Integrado e Concomitante). O
diretor  mencionou  que  a  coordenadora  atual  pediu  o  desligamento,  considerando  que  este
momento  na  virada  do  semestre  é  o  mais  adequado  para  a  troca  dos  coordenadores.  O
presidente  colocou  a  indicação  para  apreciação  do  colegiado,  não  havendo  manifestação
contrária, o colegiado aprovou por aclamação a indicação do diretor. Em seguida, o presidente do
colegiado  expressou  sua  gratidão  aos  conselheiros  que  atuaram  nesta  gestão  e  que  estão
encerrando seu mandato. O conselheiro Elcio agradeceu as palavras do diretor e se colocou à
disposição para auxiliar a instituição. Nada mais havendo a tratar, o presidente do colegiado, Joel
José de Souza agradeceu a participação de todos e encerrou a reunião, e eu, Juliete Alves dos
Santos Linkowski, secretária do colegiado, lavrei a presente ata que foi aprovada por todos os
conselheiros de forma online. 

 

 




